

FLASH INFO

Le 3 février 2021, plusieurs touristes qui ont été hébergés dans les hôtels sur la côte de la mer Noire ont remarqué un mouvement inhabituel dans les eaux turbulentes de la mer. On a attiré l'attention du personnel de l'hôtel, qui a transmis le problème aux autorités. Après de nombreuses recherches, on a conclu que l'objet qui a perturbé la tranquillité du paysage était une créature difficile à identifier. Les autorités ont enquêté ensuite et ont découvert que le monstre avait causé plusieurs incidents, qu'il a pourtant détruit plusieurs embarcations. A l'heure actuelle, on ne sait pas s'il s'agit ou pas d'un monstre marin et s'il a disparu, parce que personne ne l'a revu depuis.

Ştefania Baciu & Bianca Şerban - XI D